

GREENTECH SHOW GmbH | Münzstr. 15 | 10178 Berlin

Stellungnahme des GREENTECH FESTIVALS zum Preisträger Jeremiah Thoronka (Youngster) Berlin, 22. Juni 2023

Deutsch:

Uns erreichte in den letzten Tagen eine Anfrage zu dem Preisträger Jeremiah Thoronka (22, Sierra Leone), der bei den GREEN AWARDS in der Kategorie Youngster durch eine Jury ausgezeichnet wurde.

Mit dieser Kategorie werden junge Personen für ihr Engagement für den Umweltschutz geehrt, was sich sowohl auf ihr persönliches Engagement als auch die ihrerseits aktivierte Community bezieht.

Die Grundlage der Auszeichnung in dieser Kategorie ist vorrangig, dass die Person eine Vorbildfunktion übernehmen kann und viele Menschen zum Engagement für Umweltschutz begeistert. Der Einsatz einer jeden Person und insbesondere auch junger Menschen für Umweltbelange ist gerade für Länder und Regionen, die technologisch vor sehr großen Herausforderungen stehen, von höchster Bedeutung, auch aus globaler Perspektive.

Das Projekt Optim Energy lief von 2017 bis 2021 und ließ sich nicht mehr vor Ort besichtigen. Jeremiah Thoronka erlangte als Person eine weltweite Aufmerksamkeit (u. a. TED, UNDP, Global Student Prize, BBC).

In der Jury wurden während des Auswahlprozesses Herausforderungen in Bezug auf sein Projekt erörtert. Es wurde festgestellt, dass der Empfänger, vor allem durch sein hohes Engagement in so jungen Jahren und seine Vorbildfunktion in seinem Heimatland, die Kriterien der Kategorie Youngster erfüllt.

Im Rahmen der Preisverleihung haben wir Jeremiah Thoronka als einen jungen Menschen kennengelernt, der viele für das Thema der Energieversorgung aus erneuerbaren Quellen sensibilisieren und begeistern kann.

Gemeinsam mit unserem Knowledge Partner Boston Consulting Group arbeiten wir fortlaufend daran, unseren Auswahlprozess zu optimieren und die unabhängige Prüfung hinsichtlich der gesetzten Kriterien zu intensivieren.

English:

In the last few days, we received an enquiry about the award winner Jeremiah Thoronka (22, Sierra Leone), who was honored by a jury at the GREEN AWARDS in the Youngster category.

This category honors young people for their commitment to environmental protection, which refers to both their personal involvement and the community they have activated.

The basis of the award in this category is primarily that the person can act as a role model and inspire many people to get involved in environmental protection. The commitment of every person, and especially of young people, to environmental issues is of utmost importance, especially for countries and regions that are facing very great technological challenges, also from a global perspective.

The Optim Energy project ran from 2017 to 2021 and could no longer be visited on site. Jeremiah Thoronka gained worldwide attention as a person (including TED, UNDP, Global Student Prize, BBC).

The jury discussed challenges related to his project during the selection process. It was determined that the recipient met the criteria for the Youngster category, especially due to his high level of commitment at such a young age and his role model function in his home country.

During the award ceremony, we got to know Jeremiah Thoronka as a young person who can sensitise and inspire many for the topic of energy supply from renewable sources.

Together with our knowledge partner Boston Consulting Group, we are continuously working on optimising our selection process and intensifying the independent review with regard to the criteria set.